
FDP Maintal

DEN BALL INS TOR BAGGERN

27.08.2015

AUFTAKT ZUR WAHLKAMPFENDSPURT MIT FDP- GENERALSEKRETÄRIN NICOLA BEER

„Auch in diesem Jahr wollen wir zum Ferienende wieder mit dem Bagger aufs Tor schießen.“ kündigt Bürgermeisterkandidat Klaus Gerhard eine Aktion der Maintaler Freidemokraten für den letzten Sonntag der Schulferien an. Am Mainufer in Dörnigheim, nahe der Fähre wird die FDP einen Bagger aufstellen, mit dem die Kinder auf eine Torwand schießen können. Bereits im vorletzten Jahr hatte die Maintaler FDP diese Aktion mit Erfolg durchgeführt. „Wir wollen noch einmal Spaß und Spiel anbieten, bevor es wieder in die Schule geht!“ lädt Klaus Gerhard alle Interessierten ein, am 6. September ab 13 Uhr auf die Mainwiesen zu kommen.

„Ich freue mich, dass auch die FDP-Generalsekretärin Nicola Beer um 14 Uhr bei uns vorbeischauen wird und mit den Bürgern über aktuelle politische Fragen diskutieren.“ kündigt der FDP-Bürgermeisterkandidat prominente Unterstützung zum Auftakt der letzten Wahlkampfwoche an. Der ehemaligen hessischen Kultusministerin ist es ein Herzensanliegen, Klaus Gerhard Rückenwind für die letzten Tage mit auf den Weg zu geben. Wie zuletzt Daniell Bastian in Seligenstadt haben freidemokratische Bürgermeisterkandidaten sehr gute Chancen, die Wahl zu gewinnen und dazu will auch die Frankfurter Landtagsabgeordnete ihren Beitrag leisten.

„Es lohnt sich auf jeden Fall, kommenden Sonntagmittag an dem Main zu kommen.“ weist Klaus Gerhard darauf hin, dass die Freidemokraten sich noch weitere Überraschungen haben einfallen lassen. „Mit mir bekommt Maintal keinen Bürgermeister von der Stange und das soll auch in meinem Wahlkampf deutlich werden.“ betont der freidemokratische Kandidat, dass sein unkonventioneller Wahlkampf sich auch in eine neue Form der

Amtsführung übertragen wird.